

blau direkt erreicht volle Punktzahl als Digitaler Vorreiter



Der Infrastrukturdienstleister blau direkt erreicht Bestplatzierung innerhalb der Versicherungsbranche als “Deutschlands Digitale Vorreiter 2023”.

Die Digitalisierung ist in aller Munde. Spätestens seit der Corona-Pandemie wurde die Relevanz branchenübergreifend noch deutlicher. Auch kleine oder mittelständische Unternehmen kommen um das Digitalisieren von Prozessen nicht herum. Vor diesem Hintergrund hat das F.A.Z.-Institut in Zusammenarbeit mit ServiceValue rund 5.000 Unternehmen der digitalen Branchen in Bezug auf ihren technologischen Fortschritt untersucht. Die Datenerhebung erfolgte textbasiert mittels einer Kombination aus Social Listening und Online-Arbeitgeberbewertungen innerhalb des Untersuchungszeitraums vom 01.02.22 bis 31.01.23. Das umfassende Untersuchungskorpus beinhaltet über zehntausend Online-Nachrichten sowie Social Media Seiten und Arbeitgeberbewertungen auf bekannten Online-Plattformen und wurde u. a. mittels eines KI-Verfahrens analysiert. Ein Unternehmen als digitaler Vorreiter zeichnet sich vor allem durch Innovation, Digitalität und wirtschaftlichen Erfolg aus. Dies beinhaltet Themengebiete wie beispielsweise Automatisierung, Cloud-Technologien, Machine Learning und Digitale Transformation.

Der Infrastrukturdienstleister blau direkt konnte sich in der Studie “Deutschlands Digitale Vorreiter” gegen andere Versicherungsdienstleister und -makler am Markt durchsetzen und erreicht mit der vollen Punktzahl den ersten Platz innerhalb der Branche. Laut F.A.Z.-Institut sind grundlegende Fähigkeiten als digitaler Vorreiter: digitales Agieren, Innovationsfähigkeit, Profitabilität/Wirtschaftlichkeit und die Attraktivität als Arbeitgeber.

“Unser gesamtes blau direkt Team arbeitet stetig daran, Innovationen und Technologie in der Branche voranzutreiben. Umso stolzer sind wir, dass unser Handeln und unsere Ideen ein weiteres Mal ausgezeichnet und unsere Arbeit somit gewürdigt wurde. Gerade im Kontext von Digitalisierung ist unser primäres Ziel als Infrastrukturdienstleister unsere Kunden und Kundinnen

in ihrer Zukunftsfähigkeit zu unterstützen, das garantieren wir mit unseren modernen und zukunftsorientierten Lösungen.", so Hannes Heilenkötter, Chief Technology Officer bei blau direkt.

Pressekontakt:

Anna Westphal
Telefon: 0451-87201268
E-Mail: presse@blaudirekt.de

Unternehmen

blau direkt GmbH
Kaninchenborn 31
23560 Lübeck

Internet: www.blaudirekt.de

Über blau direkt GmbH

blau direkt ist ein Infrastrukturdienstleister für Vermittler von Versicherungen. Mit rund 155 Mitarbeitern erleichtert blau direkt Versicherungsmaklern und Vertrieben die Arbeit. Als Spezialist für die Datenverarbeitung und Pflege von Antragsdaten, Bestandsdaten und Dokumenten erleichtert der Transaktionsdienst von blau direkt die Prozessoptimierung im gesamten Vermittlungsverfahren. Diese Dienste können wahlweise im Rahmen von Funktionsausgliederungen, Back-Office-Dienstleistungen oder im Rahmen ergänzender Infrastrukturdienstleistungen genutzt werden.